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1 月 12 日，中华 V 家族嘉年华体验营在沈阳
震撼启动，中华车主和喜爱中华品牌的消费者通
过车友互动平台、现场智力角逐、探秘奇境等充满
探索意味的互动游戏，深刻感知中华 V 家族倡导
的“探未知 享未来”积极人生态度。

伴随嘉年华体验营的开营，中华发力新媒体
营销的代表作——中华汽车官方服务号亦于近日
正式发布。作为中华品牌旗下首个车友互动平
台，服务号将从出行方案解决、在线预约服务及车
友社交互动三大方面，展现中华从汽车制造商到
车主忠诚生活伙伴的角色转变。

活动现场，中华品牌特别设置了趣享、智享、
驾享三大体验区域，一位参加活动的车主表示：

“中华不仅带来了国际品质车型，并且体验营活动
让我们觉得很暖心，在这里你能够和志趣相同的
人进行交流，还能真正地学习到很多东西。”

在未来一个月，中华 V 家族嘉年华体验营将
在全国范围内持续开展，消费者可以通过“中华汽
车官方服务号”了解更多活动信息，切实感受到品
牌的全面升级和以消费者为核心的服务理念。

记者 顾玲玲

中华V家族嘉年华体验营震撼开营
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吉利嘉际爱享品鉴活动在沈阳举行
1月13日，备受关注的吉利高端精品家

用 MPV 嘉际爱享品鉴活动在沈阳成功举
行，来自东北的 200 名车友、媒体参加了此
次活动。

据了解，此次吉利嘉际抢鲜品鉴活动以
“为爱出众”为主题，现场不仅结合嘉际设计
及产品亮点，安排了产品讲解、互动问答等
环节，还精心设置了家庭影音区、儿童乐高
体验区、沙发咖啡厅、户外动静场等极具趣
味性的场景式体验项目。

活动现场，一位带着全家参加品鉴活动
的车友颇有感触地说：“我关注嘉际很久了，
今天终于能有机会近距离体验。嘉际不仅
颜值高，坐起来也很舒适，尤其像冷暖杯托
这样的设计非常贴心实用，完全超出我预
期，坚定了我购买的决心。”

吉利汽车销售公司东北营销部总监董
宁先生在活动中表示：“嘉际是吉利的全球

首款战略MPV车型，同时也是一款‘为家而
生、为爱出众’的产品，因此，在设计之初就
融入了我们对家与爱的思考，在多重细节上
也充满人性化的关怀。我们力求在外观、品
质、智能、驾控等方面实现突破，致力于将嘉
际打造成为 MPV 市场的变革者，树立高端
精品家用MPV市场的标杆。”记者 顾玲玲

1 月 11 日，福田奥铃 6S 店开业盛典与
奥铃新捷运产品发布会在长春东北亚国际
机械城盛大举办，开业当天福田奥铃汽车实
现销量170台。

本次福田奥铃创新东北地区渠道布
局，在深入了解北方用户需求，剖析东北地
区物流属地特性之后，建立全新6S店，突破
以往“4S”模式，在整车销售、零配件、售后服
务、信息反馈的基础上创新升级，围绕一切
以用户中心、一切为了实现用户价值的核心
理念，再添个性化售车与集拍两大服务，以
全产业链、全生命周期、全方位、一体化、一
站式的服务解决方案，打造全生态服务链新
范本，真正让利用户、服务用户，实现“用户
满意”、“用户认可”、“用户忠诚”与“用户粘
性”，打好福田奥铃中国轻卡领军品牌战略

的开局第一枪。
新春之际，福田奥铃还推出了免费上

牌、三年免检、全部车型 0 利润、贷款购车 0
首付0利息、15000元燃油补贴、一年售后质
保、VIP 上门服务、二手车置换补贴等九重
豪礼。 记者 于风国

福田奥铃6S店进驻打造全生态服务链新范本

1月13日，以“领跑中国，逐鹿全球”为主题的
哈弗全球500万盛典暨全球战略发布会在保定哈
弗技术中心盛大召开。

截至2018年底，哈弗SUV全球累计销量突破
500万辆，成为中国首个进入500万俱乐部的专业
SUV 品牌，并一举创下了连续 9 年蝉联中国 SUV
销量第一的纪录。作为哈弗品牌销量担当的哈弗
H6，则以累计 67 个月 SUV 市场销量冠军的成绩
缔造了新的神话。值得一提的是，刚刚上市不久
的F系旗下车型F5、F7也在2018年12月销量双双
破万，成为哈弗冲击更高销量的又一生力军。

作为哈弗品牌的缔造者，魏建军时刻把关注
的焦点放在未来。当晚，他在以“全球梦•中国
心”为主题的演讲中表示，中国品牌全球化是必然
趋势，在未来的发展中，哈弗必须要走出去，打造
有全球竞争力的产品，成就有全球影响力的品牌，
成为全球SUV领导者。盛典上，魏建军正式发布
哈弗 5-2-1 全球化战略——利用 5 年时间，实现

单年销量200万，成为全球专业SUV第一品牌。
魏建军同时对哈弗未来的技术研发、智能网

联、新能源发展规划出了宏伟蓝图。2023年前，哈
弗计划推出 20 款具备新四化领先科技的全球产
品，新能源车型将超过60%。在新能源车型中，哈
弗混联式高压 HEV 产品将在 2021 年量产；2022
年，哈弗氢动力SUV将在北京冬奥会上亮相。

记者 于风国

哈弗全球500万盛典暨全球战略发布会举行

品质与智联双核驱动 东风启辰尽显品智底蕴
“2018 年，车不好卖了。”汽车经

销商的一句话，道出了车市现状。在
车市突然遇冷的大环境下，不少时刻
关注消费需求变化的车企都在积极
寻求应对之道，以迎接新的挑战，东
风启辰就是其中之一。在2018年，东
风启辰在品牌、产品等方面大动作频
繁，通过品质与智联双核驱动，实现
1-12 月累计终端销量 134,381 辆，用
亮眼的市场成绩，彰显出东风启辰的
体系实力和品智底蕴。

实际上，东风启辰自诞生以来，
便依托“雷诺-日产-三菱”及东风体
系的大联盟，共享全球资源及领先的
技术、资源的平台优势，不断创新，逐
步构建出一套专属于启辰的造车高
标准。经过多年的市场实践，“高品
质”已赢得了 70 多万车主的认可，成

为东风启辰的强势标签。
当下，消费者对于汽车产品的需

求日新月异，唯有不停求变，才能拔
得头筹，东风启辰深谙其意。因此，
当“消费升级”成为热词，东风启辰清
醒的意识到“消费升级”在汽车市场

的正解是“需求升级”。于是，在坚持
高品质的同时，东风启辰乘全民智能
化浪潮之势，在2017年推出“车联网
战略”，打造出专属的“强智联”优势，
并在2018年发布全新品牌口号“品智
生活 趣动由我”。以“高品质”和“强

质量”两大关键抓手，一起构筑东风
启辰的双核驱动发展模式。

市场的表现和反馈，是对东风启
辰品质与智联双核驱动发展模式的
最好印证。2018年，东风启辰首款智
联 轿 车 D60 车 联 网 版 本 销 量 占 比

94%，开通率达84%，而作为启辰SUV
产品代表，启辰 T70 和 T90 智联系统
的开通率分别为 81%和 74%。这让
2018 年的东风启辰有了领跑中国智
能汽车市场的绝对实力，实现从“高
质价比”到“高智价比”的进化。

面向未来，可以预见，2019 年必
然是车市更加寒冷的一年，此时车
企的每个决策都可能牵一发而动全
身。在 2018 年实现品牌向上的东风
启辰，将以“坚守与重生”的未来发
展主基调，推动品牌从创变向质变
跃升，以新品类、新玩法、新平台、新
技术、新造型、新智联，实现从内而
外的价值重生。对于这个已做好充
足准备迎战 2019 年的东风启辰，或
许，我们只需期待它会带来怎样的
惊喜。
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2018年12月，大连微商李先生往唐山代理
公司邮寄一箱化妆品，蹊跷的是，快递包装箱完
好，可里面却丢了3瓶防晒霜。针对此事，本报
记者采访了多个环节，并找到了这起纠纷的关键
证人——当天派送这箱化妆品的快递员。本报
报道当天，大连的李先生给记者发来消息，在事
件发生23天后，他终于拿到了应得的赔偿款。

丢失货品证据不足维权受阻

2018年12月20日，大连微商李先生往唐山
代理公司发回一箱化妆品。3天后，这箱化妆品
抵达了唐山，可是在公司验货时出现了这样离
奇的事儿——快递包裹的外包装完好，里面

“丢”了三瓶防晒霜。因快递外包装完好，到底
哪个环节出现问题成了谜。此后李先生持续维
权，但始终被告知“证据不足”，他的损失始终没
有得到相应赔偿。

记者采访时了解到，当初发件时，是李先生
将化妆品打包好后送去的快递网点，唐山公司
验货时才发现货物短缺，虽然发件时有称重记
录，但在维权过程中确实缺少有力证据。采访
时，记者留意到李先生的一句话，“公司开箱验
货时，快递员也在现场，并进行了复秤。”既然派
送的快递员当时在场，那么这位快递员也是这
起纠纷的“关键证人”。记者辗转找到了唐山的
那位派件的快递员，他向记者证明，当天复秤时

“重量不对”。
记者后来也拿到了当天验货时这位快递员

复秤的一段视频，电子秤上清晰的显示“12.83
公斤”。而李先生当天邮寄时称重为 13.35 公
斤。这段视频也是此事的重要证据。

维权23天拿回414元赔偿款

本报报道李先生的遭遇以及记者针对此

事调查求证的过程，引发了众多读者关注。
报道当天上午，李先生给记者发来消息，他说
一早就接到了快递公司属地网点的电话。再
次通过提交证据等待对方反复核实之后，工
作人员表示经过公司商讨决定，同意给予李
先生赔偿。

一瓶防晒霜价值 138 元，3 瓶总计 414 元。
证明了防晒霜的实际价值，李先生在维权了 23
天后，终于拿到了这笔赔偿款。

提醒：保留证据是维权的关键

“其实400多元钱并不多，但通过这件事儿
也让我感觉到维权太难了。”最终维权成功，可
李先生也不禁发出了这样的感慨。虽然至今

“防晒霜丢失案”依旧是个谜，但他认为应该借
此事提醒下其他人，在维权时一定要保留足够
的证据，保留证据是维权的关键。 记者 孙熳

新闻闪回：从大连到唐山，快递包裹的外包装完好，里面却“丢”了三瓶防晒霜……去年 12月 23日，大连微商
李先生发回到唐山公司的一箱化妆品被派送，在验货时出现了这样离奇的事儿。

新闻到底：《邮化妆品 包装
完好却丢3瓶防晒霜》②

寄件人收到快递公司赔偿414元
Sai啊：朋友之前给我寄他老

家自己做的牛肉酱，发货的时候给
我拍的照片 5 瓶，到货 4 瓶！！关键
还有一瓶剩一半！！！

King：谁叫你用透明胶带了，用专属胶带
就能看出来开没开封。

小壮：去邮管局投诉，不用和快递公司扯
皮，三天答复，一星期出结果。

那个村的王某人：这个基本都是在中转
时丢的，我以前在某快递公司兼职过，有时候
会有分拣时包装碎了货物散落满地都是的情
况发生！

茶香cium：曾经丢失过一小瓶食用油，
大约 40 来元钱，快递员坚持赔偿，我考虑他
们不会是有心的，就没要赔偿，最后真的把这
瓶油找回来了。个别人素质可能不好，相信
大多数快递员都想把工作做好。

网友
声音


